



L'Hebdo
de Sèvre et Maine



Le président Bruno Roulaud (à gauche) et Maxime Robbers, chargé de communication, tiennent les nouveaux maillots du HBAL Clisson.

En 2008, le HBAL Clisson a 40 ans et navigue à vue. Les membres du bureau démissionnent un à un. Les seniors masculins descendent en D2. Un nouveau président est nommé pour relancer ce club aux 114 licenciés. Huit ans plus tard, **Bruno Roulaud** tient toujours la barre et le club a bien changé.

En 2016, le nombre de licenciés a plus que doublé (250), les deux équipes seniors (filles et garçons) sont aux portes de la région, les catégories jeunes affichent quasi-complet et un nouveau bureau de sept personnes a été constitué. « **Le club est simple et sain**, avance Bruno Roulaud, en ce dimanche matin dans la salle de réception du nouveau gymnase.

Notre ambition ? Devenir un club référent dans notre secteur”.

La veille, le dirigeant avait reçu les élus locaux mais aussi deux vice-présidents du comité départemental. Pour leur présenter le nouveau HBAL Clisson. Pour montrer que le club a su grandir, pierre par pierre, sans brûler les étapes. Bruno Roulaud, qui va prendre plus de recul en déléguant, souhaite « **une implication de tous les licenciés** » pour faire progresser le club à tous les étages.

« **Désormais, on a tous les arguments pour capter du monde et des bons joueurs comme Eric Broton.** »

Ce demi-centre de 40 ans a un joli CV (HBC Nantes, ASB Rezé...) et va apporter son expérience à l'équipe masculine, qui sera dirigée par **Gwendal Crespin**, 33 ans et ancien d'Ancenis en Excellence région. Ce dernier prend un poste laissé vacant depuis le départ brutal de Florent Rassinoux en cours de saison dernière, tandis que les filles sont toujours coachées par Samuel Brachet. La saison 2016-2017 a bien démarré. Avec les nouveaux maillots sur le dos, les deux équipes seniors ont gagné leur premier match en Prérégionale.